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厅堂声学测量中不同激励声源的比较

厅堂的脉冲响应函数卷积来模拟厅堂的音质
，

由放不同的激励声源和后续处理技术的频响

几乎都是不 一样的
，

所得到的实际的脉冲响应

函数也肯定不一样
，

因而对音质的模拟效果也

不一样
。

不同激励声源和信号处理技术所测得

的脉冲响应函数对音质模拟的效果差别到底如

何
，

这个问题还需要进一步的听觉试验的对比

分析
。
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中国声学学会五届三次常务理事扩大会议在深圳召开

中国声学学会五届 三次常务理事扩大会议于

����年 ��月 ����� 日在深泪��大学召开
。

会议由田静副理事长主持
，

深圳大学邢副校长出

席会议并致欢迎词
。

杨士我院士代表中国声学学会五

届三次常务理事扩大会议的全体代表对深圳大学给予

会议的支持表示感谢
。

�� 位常务理事出席了会议 �因

事未能到会的常务理事委派了代表�
，

中国声学学会名

誉理事长应崇福院士参加了会议
。

各分会秘书列席了

会议
。

宗健秘书长传达了中国科协关于加强学术交流活

动
、

提高学术会议质量
、

认真办好学术刊物和学会改

革等有关文件
，

与会代表进行了认真地学习和讨论
。

听取了青年工作委员会关于 ����年青年学术会议筹

备情况的工作汇报
。

张海澜研究员通报了 ����年将

在中国北京召开的国际超声会议的筹备情况
。

田静副

理事长通报了由中国声学学会牵头申办 ���� 年国际

噪声会议
、

����年国际声学会议等有关情况
。

关于申

办 ����年国际噪声会议进展
，

经过初选
，

目前看来形

势较为乐观
，

待 ����年提出正式申请 另与美国声学

学会达成初步意见
，

拟于 ����年在上海联合召开中美

国际声学会议
。

各分会主任委员和秘书对木分会 ���� 年度的丁

作认真做了总结
。

会议讨论了 ���� 年的工作安排
，

明年任务是繁

重的
，

将面临 ����年分会换届
、

����年总会换届准

备工作等事宜
，

与会代表对此提出了很多很好的意见

和建议
。

大家认为
，

换届是新陈代谢
，

但是要保持学会

活力
，

要考虑学会的学术性
、

权威性
、

连续性
，

还要考

虑各单位之间的平衡
，

挂靠单位
、

新老理事的搭配等
，

各个声学单位要团结厂
‘

大声学工作者
，

齐心协力
，

为办

好声学学会
，

发展我国的声学事业贡献力量
。

常务理事会对 ���� 年度申请加入中国声学学会

会士
、

高级会员的会员进行了评审
。

并对港澳籍会员

申报中国声学学会会士和高级会员
，

组织了讨论
。

在现

在特定情况下
，

同意对符合条件的港澳籍会员前三年

申请会士可免去三年高级会员期直接申报会士
。

����

年当选会士的 �名会员是
�

成利� 当选高级会员的 �

名会员是
�

卢庆普
，

陆凤华
，

邵斌
，

李晓东
，

初敏
，

黄

立锡
，

余文斌
，

杨军
，

杨益新

对南京大学声学研究所提出申请办 《近代声学》

期刊
，

期刊为中国声学学会主办
，

挂靠南京大学声学

研究所
，

常务理事会进行了讨论
，

并作出决议
。

同意由

南京大学声学研究所提交书面申请
，

中国声学学会办

公室协助办理相关报批手续
。

中国声学学会副理事长马远良院士在会议结束时

代表中国声学学会
，

对会议期间深圳大学谢校长
、

姜忠

书记
、

邢副校长多次给予关照
，

校办
、

外事处和科研处

所作的大量的细致 五作
，

再次表示感谢
。

本次常务理

事扩大会议圆满结束
。
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